
Stadtrat Humpe-Waßmuth und Frau Bartelheimer erläutern dem Ausschuss den Sachstand zur 
Schulentwicklungsplanung.  
 
 


